3 Piéces

70 m?

Réf. MZICC4612
1095 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé dans une résidence de prestige avec gardien et parc, cet

appartement contemporain de 70,64 m2 loi carrez offre une vue

panoramique sur la mer et les fles.ll dispose de 2 chambres avec
chacune leur salle de bains en suite. La cuisine ouverte et équipée est
moderne et les matériaux haut de gamme conferent a I'appartement
une atmosphere lumineuse et raffinée.La terrasse, exposée sud, est un
véritable atout pour profiter du soleil et de la vue imprenable sur la mer.
L'appartement a été entierement refait a neuf pour offrir un confort

optimal.

Located in a prestigious residence with a caretaker and a park, this contemporary
apartment of 70.64 m2 (Carrez law) offers a panoramic view of the sea and the
islands.It has 2 bedrooms, each with its own en-suite bathroom. The open and
equipped kitchen is modern, and the high-quality materials give the apartment a
bright and refined atmosphere.The south-facing terrace is a real asset to enjoy the
sun and the breathtaking sea view. The apartment has been completely renovated
to offer optimal comfort.
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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